



7月

2023・7・1

先日、行われた運動会では、たくさんの応援ありがとうございました。雨の日が続き、園庭での練習が思うようにできなかったけど、当日はバッチリ！でしたね。子どもたち一人ひとりが笑顔で楽しく踊っている姿にとっても感動しました。まだまだ余韻が残っており、青と夏の曲が流れてくると、「ヤッタ！」と元気いっぱい踊っています。どの競技も楽しかったと言ってくれる子どもたち、約一カ月半暑い中、頑張って練習に取り組んだ過程をほめてあげたいです。

今後も様々な行事に向けて、楽しく取り組み頑張っていきたいと思いますので、ご協力ご理解の程よろしくをお願いします。



うさぎ と かめ

子どもたちによく、うさぎとかめの話をします。例えば、鍵盤ハーモニカの練習で「ぼくは（わたしは）できるからしなくてもいい」と遊んでる子がいれば、その傍らで「弾けるようになりたい」と練習しているお友だちもいます。まだまだ上手な子には及ばないけど、弾けなかったフレーズが弾けるようになってきたり、つまずきながらも最後まで弾けるようになってきました。のろまなかめさんも最後はうさぎさんを追い越したように、コツコツ努力する大切さを教えていきたいと思っています。

おしらせ

- 🌸 今月は、アクセスジャパンさんのスイミング教室があります。毎週、金曜日にスイミングに行きますので、水着・水泳帽子・タオル（フェイスタオルの大きさ）の準備をよろしくお願いします。また、ビニール袋（濡れた水着を入れるため）を水泳バッグに入れてください。
- 🌸 今月の教室
 - ・書道教室・・・11日、25日
 - ・英語教室・・・5日、19日、26日

